



Robin-Schuss-Turnier: Am Bogenplatz in Elfershausen fand wieder das traditionelle Robin-Schuss-Turnier des Schützenvereins mit Preisschießen statt. Sieger wurden die Schützen mit der geringsten Abweichung des Pfeiles zur goldenen Mitte der Scheibe. Auch in diesem Jahr war wieder die Jugend des Vereins stark vertreten und zeigte sich als äußerst zielsicher. Robin Hood wurde Jochen Hartmann, Little John wurde Kevin Hartmann und Bruder Tuck Maximilian Zah-

ner. Sieger der Glücksscheibe der Erwachsenen wurde Alexander Porkristl vor Thomas Weiß und Thomas Hofstetter. Bei den Jugendlichen waren Emmanuel Löffler vor Leonid Bethäuser und Maximilian Zahner die erfolgreichsten Telljünger. Für die beste Gesamtleistung an diesem Tage wurde Jürgen Wohlfart mit dem Sonderpreis in Form eines Jagdmessers belohnt. Die Bilder zeigen (Foto links) die Sieger der Glücksscheibe mit (v. l.) 2. Platz: Thomas Weiß. 1. Platz: Alexander Por-

kristl. 3. Platz: Thomas Hofstetter; mittleres Bild die Jugendsieger mit (v. l.) Jugendleiter Alexander Porkristl, Leonid Bethäuser (2.), Emmanuel Löffler (1.) und Maximilian Zahner (3.). Das rechte Foto zeigt die Erfolgreichen des Robin-Hood-Schusses mit (v. l.) Bogenreferent Helmut Rohner, Bruder Tuck Maximilian Zahner, Little John Kevin Hartmann und Robin Hood: Jochen Hartmann.

Fotos: Privat